

Traurig nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Patron und Verwaltungsrat

Hans Baumgartner

18. Dezember 1922 – 25. August 2017

In den sechziger Jahren übernahm er die von seinem Vater gegründeten Familienbetriebe.

Neben seinem grossen Engagement für den Fabrikationsbetrieb für pneumatische Apparate lag ihm der Autobusbetrieb besonders am Herzen.

Bis zum Schluss zeigte er reges Interesse an der Entwicklung unseres Busbetriebes.

Sein Unternehmersinn, sein Humor und seine Empathie für Mitarbeitende und Fahrgäste bleiben uns immer ein Vorbild.

Wir werden ihn in dankbarer Erinnerung behalten.

AUTOBUSBETRIEB
ZÜRICH – ZOLLIKON – KÜSNACHT
UNTERER ZÜRICHSEE
HANS BAUMGARTNER AG



Verwaltungsrat, Geschäftsleitung,
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter